

Pressemitteilung

Datum: 19. August 2024

Über eine Viertelmillion Besucher beim NRW-Tag in Köln



Das große Bürgerfest zum 78. Landesgeburtstag von Nordrhein-Westfalen am 17. und 18. August rund um den Kölner Rheinhafen hat alle Erwartungen übertroffen. In der Summe tummelten sich bei gutem Wetter über eine Viertelmillion Besucher auf der zweieinhalb Kilometer langen Feiermeile. Mehr als hundert Organisationen, Institutionen und Verbände mit zahlreichen Ehrenamtlichen stellten ihre Arbeit vor. Mit dabei war auch die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) mit einem Infostand, der vom Bundes- und Landesverband sowie dem Kreisverband Köln gestaltet und betreut wurde. Eine rege Nachfrage gab es bezüglich der vielfältigen Aktivitäten der SDW-Köln – angefangen bei der Waldschule, über die Greifvogelschutzstation und dem Obstbaummuseum bis hin zu dem Aufforstungsprojekt „Ein Wald für Köln“. Für die Jüngeren gab es eine bunte Bastelecke und für alle, die ihr Wissen unter Beweis stellen wollten, wurde ein Wald-Quiz angeboten, wobei Tastsäckchen an den Bäumen im Umfeld des Infostandes hingen. Am Samstag gab es dann hohen Beuch: Die SDW-Landesvorsitzende Marie-Luise Fasse und der künftige NRW-Geschäftsführer Jonas Brandl konnten Ministerpräsident Hendrik Wüst (2. v. r.) und die Kölner Oberbürgermeisterin Henriette Reker (2. v. l.) am SDW-Stand begrüßen.

Als Landesgeburtstag gilt der 23. August. Zum 60ten Landesgeburtstag 2006 wurde zum ersten Mal ein NRW-Tag gefeiert und seit 2012 im regelmäßigen Turnus von zwei Jahren. 2020 und 2022 war die Großveranstaltung der Corona-Pandemie zum Opfer gefallen. In diesem Jahr fand das zweitägige Bürgerfest in Köln statt - für Ministerpräsident Hendrik Wüst „der perfekte Ort – lebensfroh, herzlich und weltoffen“.